



ARTICULOS PERIODISTICOS

Publicado en "Crítica de la Argentina" el 22.07.2008

REUNION EN CORDOBA

Schiaretti, con productores

El gobernador y dirigentes de las entidades del sector acordaron planificar propuestas agropecuarias para el gobierno nacional.



Juan Schiarretti, el gobernador cordobés que junto a Binner fue uno de los dirigentes políticos que se mantuvieron a favor del campo en el conflicto con el gobierno.

El gobernador de Córdoba, Juan Schiarretti, acordó con representantes de la Federación Agraria, la Sociedad Rural, Coninagro, Confederaciones Rurales Argentinas (CRA) y Cartez la elaboración de proyectos de ley destinados al sector, en forma conjunta con otras provincias, como Santa Fe y Buenos Aires.

En este encuentro el mandatario y los representantes del campo dialogaron sobre el voto negativo del vicepresidente Julio Cobos al proyecto oficial de retenciones móviles. "Hablamos del rechazo del Senado y de cómo seguimos ahora. Córdoba es una provincia netamente productora de alimentos y hablamos de la participación de esta provincia con otras, para hacer proyectos en conjunto para llevarle a la Nación", explicó al cabo del encuentro Néstor Roulet, vicepresidente de CRA.

El dirigente de las Confederaciones Rurales Argentinas reiteró las críticas del agro al secretario saliente de Agricultura Javier de Urquiza. "Para nosotros el problema que siempre tuvo el Gobierno nacional fue el mal asesoramiento, o la falta de asesoramiento", aseguró.

Publicado en "La Voz del Interior" el 22.07.2008

Schiaretti acordó con el agro presentar proyectos conjuntos

El gobernador recibió en la Casa de las Tejas a representantes de entidades rurales. La idea es impulsar iniciativas con Santa Fe y Buenos Aires.

Redacción LAVOZ.com.ar

El gobernador de Córdoba, Juan Schiarretti, acordó con representantes de las entidades agropecuarias, Federación Agraria, Sociedad Rural Argentina, Coninagro, Confederaciones Rurales Argentinas (CRA) y Cartez, la confección de proyectos para el agro en forma conjunta con otras provincias, como Santa Fe y Buenos Aires.

"Hablamos del rechazo del Senado y de cómo seguimos ahora. Córdoba es una provincia netamente productora de alimentos y hablamos de la participación de esta provincia con otras, para hacer proyectos en conjunto para llevarles a la Nación", dijo al cabo del encuentro, desarrollado en Casa de Gobierno, Néstor Roulet, vicepresidente de CRA.

Roulet reiteró las críticas del agro al secretario saliente de Agricultura Javier de Urquiza. "Para nosotros el problema que siempre tuvo el Gobierno nacional fue el mal asesoramiento, o la falta de asesoramiento", aseguró.

Schiaretti estuvo acompañado, en su despacho, por el ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentos de Córdoba, Carlos Gutiérrez.

Representantes. En representación de Cartez, estuvieron Néstor Eduardo Roulet y Delfor Maldonado; Carlos Garetto por Coninagro; Juan Manuel Rossi y Mario Sicioli de Federación Agraria; y Rodolfo Becerra y Mariana Andrada de la Sociedad Rural Argentina.

Tras el encuentro, el ministro manifestó la necesidad de convocar de forma inmediata al Consejo Provincial Agropecuario para la formulación y coordinación de propuestas de mediano y largo plazo.

Al respecto, Gutiérrez indicó: “No hay política en Córdoba que nosotros no consensuemos o no intentemos consensuar con los distintos representantes de la actividad agropecuaria provincial. Mucho más a lo largo de todo este conflicto, donde hemos venido compartiendo las preocupaciones y ocupándonos de resolver el conflicto en Córdoba”.

Además, Gutiérrez expresó la necesidad de trabajar junto a otras provincias productoras: “La preocupación del Gobernador es avanzar en esta coordinación desde Córdoba con provincias como Santa Fe, Entre Ríos y Buenos Aires a los efectos de coordinar propuestas de la situación de los distintos frentes de una política agropecuaria de mediano y largo plazo”.

Propuestas. El titular de cartera de Agricultura explicó también que hay que avanzar sectorialmente, consolidar las economías regionales y coordinar propuestas: “En el tema lechero, nosotros venimos consensuando un tema central que es proveer un sistema directo de precios al productor que le garantice una rentabilidad razonable”. Asimismo, agregó: “Estamos necesitando un aumento de la política de promoción ganadera si queremos tener saldos exportables cada vez mayores”.

Respecto a las retenciones que se apliquen a las exportaciones agrarias, Gutiérrez expresó la necesidad de que cualquier nuevo proyecto tenga consenso, institucionalidad –vía Congreso- y alícuotas razonables.

Finalmente, subrayó la necesidad de que una parte de esas retenciones vaya al impuesto a las Ganancias, como planteó la Provincia de Córdoba y sus legisladores.